
Protokoll der Fachrat-Sitzung Mechatronik

Datum: 07.01.2019
Protokollant: Jelle Quantz

Beginn: 18:14 Uhr Ende: 19:32 Uhr

Mitglieder: Johann Standke, Franck Fogaing Kamgaing, Walid Alhaj Khouder,
Jelle Quantz, Tim Schwarzer, Anais Millán, Mehdi Belhadj, Ala Abu Rmilah, Jan
Haupt

Gäste: keine

TOP 01: Wahl des Protokollanten

• Jelle wird zum Protokollanten gewählt.

TOP 02: Feststellung der Beschlussfähigkeit

• Die Beschlussfähigkeit wird festgestellt.

TOP 03: Genehmigung der Tagesordnung

• Die Tagesordnung wird mit Änderungen genehmigt.

TOP 04: Genehmigung des letzten Protokolls

• Das Protokoll vom 26.11.2018 wird mit Änderungen genehmigt.

• Das Protokoll vom 12.12.2018 wird mit Änderungen genehmigt.

TOP 05: Berichte

• Fachschaftsrat Elektrotechnik & Informatik (FSR-ET&INF)

- Sitzung hat nicht stattgefunden.

TOP 06: Organisatorisches/Studiengang

• Homepage

- Wird vertagt.

• Wahlpflichtfächer QIS

- Die Liste der Wahlpflichtfächer im QIS wurde aktualisiert.

• Klausurtagung
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- Jan erstellt einen Doodle für einen Termin und sammelt Themen.

TOP 07: Aktionen

• Après Ski Party

- Reste der Weihnachtsfeier sollen verbraucht werden.

- Abschluss des Semesters.

- Es soll Spiele und Rahmenprogramm geben (z.B. Glühpongtunier).

- Franck bringt die Idee in der FSR Sitzung ein.

• Weihnachtsfeier

- Jan berichtet.

- Positive Rückmeldung zur Weihnachtsfeier.

• Weihnachtsfeier Mechatronik

- Mehdi berichtet.

- Es sind weniger Besucher gekommen als erwartet.

- Preise für Glühwein hätten niedriger sein können.

- Mehr Rahmenprogramm wäre wünschenswert.

- Jan und Mehdi verschaffen sich einen Überblick über verbrauchte Lebens-
mittel und Getränke.

TOP 08: Sonstige Projekte

• Logo

- Johann berichtet.

- Jan kümmert sich um letzte Details.

• Vorgehen Drohnenpool

- Das Projekt wird auf der nächsten FSR Sitzung vorgestellt.

TOP 09: Mitteilungen & Verschiedenes

• Fachratskonto

- Tim berichtet.

- Es ist problematisch an Bargeld vom AStA zu bekommen, aufgrund von
schlechter Erreichbarkeit und Zuverlässigkeit der Ansprechpersonen dort.

- Tim kümmert sich bis zur nächsten Sitzung um weitere Informationen.

- Die Idee wird positiv aufgenommen.

• Transponder

- Frau Walters möchte eine Liste aller Fachratsmitlgieder die eine Schließ-
berechtigung bekommen sollen.

- Es werden mehr Leute mit einer Schließberechtigung für die Räume des
Fachrats gebraucht.

- Johann leitet noch einmal die Informationen bezüglich der Transponder-
beschaffung weiter.
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- Walid kümmert sich um die Erstellung einer Liste.

- Dennis soll die Liste an Frau Walters weiterleiten.

• Kasse

- Es soll eine weitere Kasse für Aktionen wie Partys, etc. beschafft werden.

- Es wurde eine angemessenes Summe zur Beschaffung einer Kasse beschlos-
sen.

• Uniwahlen

- Johann berichtet.

- Es werden noch Helfer für die Uniwahlen gesucht.
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